



大空

4 年 学 年 だ よ り

12 月 号

平 成 24 年 11 月 30 日

尾 張 旭 市 立 白 鳳 小 学 校

いよいよ二学期最後の月を迎えました

今年の紅葉は特に美しいようで、校庭の木々も、陽の光を受け、鮮やかな赤・朱・黄を見せてくれます。縄跳びで遊ぶ子どもたちの姿も見られるようになりました。

2学期は学校行事も多く、いろいろな活動に取り組むことができました。理科の学習では、アルコールランプやガスバーナーの使い方を学習するため、マッチを擦るという体験もしました。一つ一つの学習を通して、基礎力や応用力を伸ばしていきたいと思っています。

ずい分寒くなってきました。生活リズムを整えて、うがい・手洗いをするなど体調管理には十分注意してください。全員元気で2学期を締めくくり、楽しい冬休みを迎えられることを願っています。

12月の行事予定

- 3日(月) 学校集会
- 4日(火)～12日(水) 40分授業
* 6日(木)と10日(月)は、45分授業
- 10日(月) 児童集会・通学団会(5限)
- 11日(火) お話会(4限)
- 17日(月) 学校集会
- 19日(水) 給食最終
- 20日(木) 3時間授業
- 21日(金) 終業式 一斉下校 10:45



1月の予定

- 7日(月) 始業式 一斉下校 10:45
- 9日(水) 給食開始
- 11日(金) 避難訓練(火災)
身体測定
- 14日(月) 成人の日
- 24日(木) クラブ
- 25日(金) ざい踊り講習



☆ 個人懇談会が終わりました

4日間にわたって実施しました「個人懇談会」が終了しました。平日のお忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。短い時間でしたが、有意義な時間となりました。今後も、引き続きご協力をよろしくお願いいたします。

☆ お願い

- 寒くなり、子どもたちの服装も暖かい物を着用するようになりました。昼間は比較的暖かく、脱ぎ着が調節できる重ね着が望ましいと思います。教室では、ジャンパー等の上着は、脱いで学習するよう指導していきたいと思っています。
- 体育の時間の服装は、今まで通りの半袖・短パンで、寒い日は、一枚上着を着て行きます。裾の長い上着等は、動きづらく、けがの原因にもなりますので、ご配慮をお願いします。長袖の体操服やジャージの着用を希望する児童は、体操服として持たせてください。